

{rokbox album=|unfall|} /images/stories/unfallinstandsetzung/unfallinstandsetzung\_06.jpg  
{/rokbox}

{rokbox album=|unfall|} /images/stories/unfallinstandsetzung/unfallinstandsetzung\_07.jpg  
{/rokbox}

Mit der Unfallinstandsetzung haben wir 1982 begonnen. Jedoch konnten wir erst mit dem Einzug in unser neu erbautes Gebäude im Jahre 1993 unser Angebot so erweitern, dass selbst für die Instandsetzung von Aluminiumkarosserien eine eigene Abteilung geschaffen werden konnte.

Für BMW arbeiten wir seit 2003 als Proficenter für verschiedene Niederlassungen in München als fester Auftragnehmer. Sämtliche Spezialmaschinen stehen hierfür in unserem Haus zur Verfügung, um alle aktuellen Modelle fachgerecht instand zu setzen.

Mit modernen Maschinen und einer mit allem Zubehör ausgerüsteten Celette Rahmenrichtbank werden bei uns selbst größte Unfallschäden behoben.

Der Perfektionismus ist bei uns so ausgereift, dass selbst Fachleute in der Regel keine Spuren von einem behobenen Unfallschaden finden. Dies ist in dieser Branche sehr selten.

Durch diese perfekte Ausführung der Unfallinstandsetzung werden bei uns für diverse Münchner Autohäuser und Niederlassungen Unfälle im Auftrag instand gesetzt. Meistens werden die Fahrzeuge auslieferungsfertig von uns an die jeweiligen Auftraggeber überbracht.

Da wir uns auch mit der Unfallinstandsetzung von Exoten wie Ferrari, Lamborghini und anderen Marken seit langem beschäftigen, nehmen unsere Kunden aus dem ganzen Bundesgebiet und den Nachbarländern unsere Dienste in Anspruch. Für einige Leasingunternehmen werden mit unseren Autotransportern aus ganz Deutschland Fahrzeuge zur Unfallinstandsetzung abgeholt. Aus unserem Mietwagenfuhrpark kann bei Bedarf der Mietwagen vor Ort angeliefert werden. Durch unsere enge Zusammenarbeit als Partnerwerkstatt mit verschiedenen Versicherungen ist die Abrechnung im Schadenfall direkt mit der Versicherung für uns kein Problem.